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ACTA Nº05-2017/SE-01-CFCC 

SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS CONTABLES DE FECHA 
07 DE MARZO DEL 2017 

En Bellavista a los  siete días del mes de marzo del año dos mil diecisiete, en la Sala de 
Sesiones del Consejo de Facultad de Ciencias Contables, de la Universidad Nacional del Callao, 
se reunieron los miembros del Consejo de Facultad, presidido por el señor Decano Dr. CPC Dr. 
CPC Roger Hernando Peña Huamán, Mg. Fredy Vicente Salazar Sandoval, Dr. CPC Víctor Manuel 
Merea Llanos, Mg. Abg. Guido Merma Molina, Mg. CPC Juan Carlos Estuardo Quiroz Pacheco, 
representación estudiantil,  Mio Suasnabar, Jesús Pedro, Muriano Robles, Carlos Junior  
Docentes invitados, Dr. Raúl Walter Caballero Montañez, Director de la Unidad de Posgrado 
FCC, Dra.  CPC Manuel Ernesto Fernández Chaparro, Director del Departamento Académico de 
Contabilidad, Mg. CPC Ana Cecilia Ordoñez Ferro Directora de CPByS, Mg. CPC Juan Román 
Sánchez Panta , Representante de la ADUNAC e interviniendo como Secretario Académico  el 
Mg.- CPC Juan Carlos E. Quiroz Pacheco, quién a las quince horas con treinta minutos, pasa la 
lista de asistencia comprobándose el quorum reglamentario. 
El Secretario Académico indica que el Prof. Mg. Lino Pedro García Flores esta con Descanso 
Médico. 
 

AGENDA 
I. ORDEN DEL DÍA  

1. REQUERIMIENTOS DE PLAZAS DOCENTES NOMBRADAS Y CONTRATADAS PARA CONCURSO 
PUBLICO 2017, Oficio Múltiple N°007-2017-R/UNAC. 

 
El señor Decano da inicio a la sesión indicando que ha llegado el día viernes 3 de presente el Oficio Múltiple N°007-2017-R 
del señor Rector en la que solicita con urgencia enviar el cuadro de plazas nombradas y contratadas  para Concurso Publico 
2017, la información remitida, luego de los trámites pertinentes será remitida al Consejo Universitario para su aprobación. 
 
Que se ha conversado con el Director  del Departamento Académico  y estamos interesados en tener docentes nombrados 
porque esta es la Facultad de mayor alumnos y menos cantidad de docentes nombrados y actualmente se cuenta con 
menos docentes, hay docentes con descanso médico como el caso del Prof. Iannacone que ya tiene casi un año de 
descanso médico y el Prof. Lino García que no cree que regrese en este semestre, lo cual  perjudica a la Facultad debido a 
que se tienen que contratar docentes por Locación de Servicios .que se está proponiendo un planteamiento solicitando 
plaza de auxiliares. 
 
El Prof. Victor Merea manifiesta que porque no se propone 04 plazas para profesores de Inglés 
 
El señor Decano manifiesta que ha conversado con el Rector, porque la Oficina de Control Institucional indica que no puede 
haber docentes por invitación, que todo tienen que ser mediante concurso público. 
 
El Prof. Merea indica que tienen que tener en cuenta que estamos cerca al inicio del semestre 2017-A y que en tan poco 
tiempo no se puede realizar un Concurso Publico, que se tienen que contratar a los mismos docentes. 
 
La Prof. Bertha Villalobos, Directora de la Escuela Profesional indica que en el reglamento nuevo dice que hay que dar 
prioridad a las plazas antiguas y quiere saber cuáles son las plazas antiguas , hay docentes que tienen años dictando como 
el Prof. Vilela, De la Cruz, Verastegui. 
 
El señor Decano manifiesta que el Concurso Publico para nombramiento es a nivel nacional y que eso no garantiza que el 
docente antiguo gane la Plaza en el concurso, lo que si se le va a considerar un puntaje adicional, pero no signifique que 
gane el concurso y que los que postulen tienen que cumplir con el requisito del Grado de Maestro y que el Prof. Vilela y 
Verastegui todavía no cuentan con este requisito. 
 
La Prof. Bertha Villalobos, indica que tienen conocimiento que hay una TD en la que se dice que se contraten solo 
contadores. 
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El Prof. Víctor Merea indica que esa TD fue en razón de que no había muchos  Contadores en ese entonces. 
 
El Prof. Guido Merma indica que hay varios temas uno es el adicionar plazas de inglés y arte, y la limitación es que no hay  
docentes de Ingles con grado de maestro y del mismo modo con el docente de arte, y que la solución es contrato CLS y que 
la propuesta es establecer 06 plazas de auxiliar para nombramiento , es someter a concurso las plazas que se tiene hace 
mucho tiempo,  FCNM tienes más docentes que la Facultad y considera que hay que aumentar la cantidad de plazas para 
nombramiento, se tiene conocimiento que en la Facultad de Administración van a solicitar 15 plazas y llegarían a tener 70 
plazas de docentes ordinarios, mientras que en la Facultad se tienen 43 plazas de nombrados,  teniendo más cantidad de 
alumnos y no hay proporción, que debería de incrementarse la cantidad de plazas,  que hace tiempo se vienen defendiendo 
estas 06  plazas . 
 
El señor Decano indica que luego de las deliberaciones se acuerda : 
 
ENCARGAR AL SEÑOR DECANO QUE COORDINE CON EL DIRECTOR  DEL DEPARTAMENTO ACADEAMICO A 
EFECTO QUE INFORME RESPECTO A LAS PLAZAS DE DOCENTES PARA NOMBRADOS  CONTRATADOS PARA 
CONCURSO  
PÚBLICO. 
 
 
No habiendo más punto de agenda que tratar, el señor Decano levanta la sesión a las 16:00hrs. 
 

 
 
 
 


